

1,5 millones aún viven en extrema pobreza

Un millón y medio de personas en el área rural del país aún viven en extrema pobreza, así lo reveló ayer el presidente Evo Morales en el estadio Patria, durante la celebración del Día de la Revolución Productiva, Agraria y Comunitaria (ex Día del Indio), que movilizó a miles de indígenas con apoyo del aparato estatal.

En 2006, según dijo, la extrema pobreza en el área rural llegaba a 62 por ciento, cifra que se redujo a un 43 por ciento en 2011. Eso significa, en número de habitantes, 2.600.000 personas en extrema pobreza en 2006; en 2011, la cifra cerró en 1,5 millones de personas. “Seiscientas mil personas mejoraron su economía”, dijo Morales, aunque no aclaró en qué grado.

Morales agregó que, en 1996-2005, el Estado logró sanear 9 millones de hectáreas de tierras. Su Gobierno, resaltó, consiguió sanear 55 millones de hectáreas en el periodo 2006-2005.

“Antes, sanear una hectárea costaba 10 dólares; ahora, nos cuesta 1 dólar por hectárea”, apuntó, y aprovechó para anunciar que se tienen 84 mil títulos ejecutoriales de todo el país listos para entregar.

Decretos

Durante la celebración de ayer, Morales promulgó cuatro decretos. Dos mandan a crear dos empresas “estratégicas”: una de producción de abonos y fertilizantes, cuyo capital de arranque será de 27 millones de bolivianos, y la otra de producción de semillas, con 41 millones de bolivianos.

El Presidente también promulgó el decreto que reglamenta el funcionamiento del Consejo Económico Productivo, que estará dirigido por el propio Presidente, y el decreto que reglamenta la Ley de Regulación del Derecho Propietario.

Alistan novedades de trigo

La Unidad de Investigación de la Asociación Nacional de Productores de Oleaginosas (Anapo), en su Programa de Mejoramiento Genético de Oleaginosas y Trigo, informa que en la actualidad dispone de nuevos materiales de trigo que pronto serán presentados al mercado.

Anapo especificó que se trata de las líneas AN-231, AN-283 y AN-289, como producto del cruzamiento de las variedades de Ichilo x Chané.

La Asociación tiene como principal objetivo buscar nuevas variedades de soya, trigo y maní, y generar nuevos líneas tolerantes a las enfermedades como piricularia, helmintosporiosis y roya de la hoja en trigo a partir de cruzamientos locales.